

## Top Message

---

# Tokyo Nursing Association

平素より東京都看護協会の事業運営に格別のご理解とご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症対応に尽力されている看護職の皆さまに心より敬意を表し、御礼申し上げます。また、看護職をご支援くださる皆さま方に衷心より感謝いたします。

今日、世界を取り巻く情勢は大きく変化しており、特に新型コロナウイルス感染症の感染拡大が経済活動の低迷や社会構造変革に大きな影響を与えました。医療機関が直面した課題の解消に向けて医療提供体制の再構築が必要であり、「感染症との共存」を見据えた中長期的な目線での体制整備が急務となっております。

こうした中、看護職は質の高い医療サービスの提供者として、今後ますます幅広い役割を担っていくことが期待されています。当協会は、専門職としての資質向上や人材確保、キャリア形成を支援するさまざまな事業を積極的に進めてまいります。

コロナ禍が収束し都民の健康と安寧な生活が戻り、会員の皆さまとともに活動を推進できるよう尽力してまいります。

今後とも一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年6月

公益社団法人 東京都看護協会

会長 **山元忠子**





※会長の山元は令和4年6月任期満了退任